

1<sup>er</sup> octobre 2002

**02.364**

### **Question Charles Häsler**

#### **H 10 - H 20: où en est-on?**

Evitement de Corcelles, tronçon Haut-du-Crêt – Combe à l'Ours: nous avons cru comprendre qu'après des mois de négociations, les oppositions avaient été retirées ou levées.

De plus, le financement de la part cantonale est assuré au travers de l'acceptation par le peuple des crédits routiers correspondants.

Or, force est de constater qu'au 1<sup>er</sup> octobre 2002, hormis le giratoire à l'ouest de Corcelles, aucun chantier n'a démarré.

Le Conseil d'Etat peut-il dès lors nous faire connaître les raisons de ce blocage et dans quel délai il est raisonnablement envisagé de voir démarrer les travaux.